

SPARK & PARTNERS

5 Pièces

527 m²

Réf. 82250103

130 000 €

Monaco

Appartement à louer (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans l'une des résidences les plus exclusives de Monaco, en plein cœur du Carré d'Or, sur la Place du Casino et à proximité immédiate de l'Hôtel de Paris, découvrez ce superbe duplex d'environ 410 m² habitables, un véritable joyau de l'élégance monégasque. Ce magnifique appartement offre un séjour spacieux et lumineux, idéal pour recevoir et se détendre, ainsi qu'une cuisine moderne, parfaitement équipée pour les gastronomes les plus exigeants. Avec ses 4 belles chambres, cet espace devient un cocon de luxe et de confort pour toute la famille. Vous serez séduit par l'espace extérieur de 117 m², ...

In one of Monaco's most exclusive residences, nestled in the heart of the Carré d'Or, on Place du Casino and in immediate proximity to the Hôtel de Paris, discover this superb duplex spanning approximately 410 m² of living space, a true gem of Monegasque elegance. This magnificent apartment offers a spacious and luminous living area, perfect for entertaining and relaxing, as well as a modern kitchen, fully equipped for the most discerning gastronomes. With its 4 beautiful bedrooms, this space becomes a luxurious and comfortable haven for the whole family. You'll be charmed by the outdoor space ...

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

3 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

